



Köln, 18. Juli 2017

Sehr geehrte Damen und Herren, Schülerinnen und Schüler,

ich freue mich sehr die Schirmherrschaft des diesjährigen Albertus-Magnus-Preises 2017/18 zu übernehmen.

Es ist mir eine Ehre den Förderkreis Albertus-Magnus-Stiftung e.V. dabei zu unterstützen, die Bedeutung von Albert dem Großen wieder ins Bewusstsein seiner Heimatstadt Köln zu rufen und durch diesen Preis das Interesse bei jungen Menschen an dieser bedeutenden Person zu wecken. Durch seine Auseinandersetzung mit verschiedenen Quellen der antiken jüdischen und islamisch-arabischen Wissenschaft eröffnete Albert der Große seinerzeit eine neue Weltansicht. Die Toleranz gegenüber verschiedener Ansichten ist immer noch höchst aktuell und wird uns auch weiter beschäftigen.

Mit dem Thema „Albertus Magnus – Kölns bedeutendster Bürger?“ soll verdeutlicht werden, wie Albert der Große schon im Mittelalter die Weichen für heutige Selbstverständlichkeiten in Bereichen der Wissenschaft und Politik gestellt hat. Dies ist mir auch ein persönliches Anliegen. Sein Konzept Bildung durch Wissenschaft ist bis heute zentral in unserer Kultur verankert.

Ich freue mich sehr auf viele tolle Projekte und spannende Ergebnisse.

Mit freundlichen Grüßen


Gisela Walsken